



Nouvelles | News

Le 7 juillet 2026

Barbecue de l'APLO du 27 juin 2026

Bonjour à tous,

Nous remercions les 45 participants pour leur présence et qui ont contribué au succès de cette activité. De belles surprises les attendaient! Lors de l'achat de leur carte de membre, une plume au logo de l'APLO était donnée en plus d'une carte postale de leur choix.

Voici la liste des gagnants lors du tirage des prix de présences :

- 1er prix : Carte-cadeau 25,00 \$ de Matériaux Lajeunesse – Home Hardware (Carole Lalonde)
- 2e prix : Certificat 25,00\$ de Boulangerie Val-des-Bois (Bernard Valois)
- 3e prix : Certificat 1 tarte de son choix de Babine (Réjean Lavergne)
- 4e prix : Certificat 1 tarte de son choix de Babine (Tina Tardif)
- 5e prix : 1 paire de billets FCF (Folle course familiale) 4.5 km de la Municipalité de Val-des-Bois (Roba Boukhalil)

Merci à tous nos commanditaires pour leur générosité! Nos félicitations aux gagnant(e)s! Merci aux hôtes Jean Côté et sa conjointe Debbie ainsi que Bernard Bourdeau et sa conjointe Alice. Merci à Jean Bertrand, chef pour la cuisson de délicieux hamburger! Les participants ont apprécié leur repas. Nous avons eu de belles discussions afin de mieux se connaître et de partager de bons moments.

P.S. Toutes Les photos sont disponibles sur notre groupe Facebook "L'Écho du lac de l'Original"

De plus amples informations vous seront communiquées d'ici quelques jours pour notre Assemblée générale annuelle (AGA) et la parade de pontons qui auront lieu le samedi le 8 août 2026.

Lucie Smith
Secrétaire de l'APLO

July 7th, 2026

LOHA Barbecue on June 27, 2026

Hello everyone,

We thank the 45 participants for their presence and who contributed to the success of this activity. Beautiful surprises awaited them! When purchasing their membership card, a feather with the LOHA logo was given in addition to a postcard of their choice.

Here is the list of winners in the door prize draw:

- 1st prize: \$25.00 gift card from Matériaux Lajeunesse – Home Hardware (Carole Lalonde)
- 2nd prize: \$25.00 certificate from Boulangerie Val-des-Bois (Bernard Valois)
- 3rd prize: Certificate 1 pie of your choice from Babine (Réjean Lavergne)
- 4th prize: Pie certificate of her choice from Babine (Tina Tardif)
- 5th prize: 1 pair of FCF tickets (Crazy family race) 4.5 km from the Municipalité de Val-des-Bois (Roba Boukhalil)

Thank you to all our sponsors for their generosity! Congratulations to the winners! Thank you to the hosts Jean Côté and his wife Debbie as well as Bernard Bourdeau and his wife Alice. Thanks to Jean Bertrand, chef for cooking delicious hamburgers! The participants enjoyed their meal. We had great discussions to get to know each other better and to share good times.

P.S. All photos are available on our Facebook group, "L'Écho du lac de l'Original."

More information will be shared in the next few days for our Annual General Meeting (AGM) and the pontoon parade on Saturday, August 8, 2026.

Lucie Smith
Secretary of the LOHA





